

Leben noch einige derjenigen, die beim Übergang über die Pyrenäen dabei waren, wie z. B. Pedro Casciaro? Sind sie Priester des Werkes geworden?

Alle sieben, die den Gründer beim Übergang über die Pyrenäen begleitet haben, sind verstorben. Pedro Casciaro und Francisco Botella wurden 1946 zu Priestern geweiht. Jose María Albareda wurde 1959 geweiht.

04.04.2012

Frage von Jenny - USA

Alle sieben, die den Gründer beim Übergang über die Pyrenäen begleitet haben, sind verstorben. Pedro Casciaro und Francisco Botella wurden 1946 zu Priestern geweiht. Jose María Albareda wurde 1959 geweiht.

Mehr Information erhalten sie unter der Rubrik „Daten zur Geschichte“:
Wer waren seine Begleiter bei der Flucht? Wer gehörte zum Opus Dei und wer nicht?

Antwort von

Onésimo Díaz

Historisches Institut Heiliger Josefmaria

.....

pdf | automatisch generiertes
Dokument von <https://opusdei.org/de/article/leben-noch-einige-derjenigen-die-beim-uebergang-uber-die-pyrenaen-dabei-waren-wie-z-b-pedro-casciaro-sind-sie-priester-des-werkes-geworden/>
(25.01.2026)